

Reyes de España ofrecen cena de gala en honor a la Presidenta Bachelet

29 OCT 2014



En la instancia, la Mandataria destacó las buenas relaciones que mantiene nuestro país con la nación hispana, especialmente en el ámbito comercial, considerando que sus inversiones son las terceras más elevadas en Chile, e hizo un llamado a que sigan creciendo durante los próximos años.

En el Palacio Real de Madrid, los Reyes de España Felipe VI y doña Letizia ofrecieron esta noche una cena de gala en honor de la Jefa de Estado, Michelle Bachelet.

La máxima autoridad de nuestro país comenzó su intervención señalando que “es un gran honor para mí y mi país ser la primera visita oficial a España desde la proclamación de su majestad Felipe VI como Rey”.

En su discurso, la Presidenta repasó los lazos que han construido ambos países y, entre ellos, destacó la suscripción de una Alianza Estratégica en 2006, renovada en 2012, que establece vías para la colaboración mutua en variadas materias, la cual el próximo año se manifestará cuando España se incorpore al Consejo de Seguridad.

Asimismo, destacó los programas triangulares que les han permitido trabajar juntos en terceros países

con el fin de diseñar e implementar políticas públicas que acorten las brechas de desigualdad, fortalezcan la institucionalidad y aseguren el respeto de los derechos de las personas. “Esta una excelente manera de demostrar que la solidaridad y la colaboración son una realidad viva entre quienes nos sentimos parte de una misma tradición histórica y cultural”, indicó.

La Mandataria resaltó también la buena relación con este país, especialmente en el ámbito económico y subrayó que “España y Chile son, además, grandes socios comerciales. Las inversiones de España en nuestro país son las terceras más elevadas entre los países del mundo. Esta es una relación llamada a crecer en los próximos años, en muchas áreas que serán beneficiosas para nuestras economías, sobre todo en momentos que requieren renovar los esfuerzos de emprendimiento, creatividad e innovación”.

En esta línea, reafirmó “nuestra vocación de apertura al mundo, y nuestras ventajas como polo de inversión en América Latina y plataforma privilegiada hacia los grandes mercados del Pacífico”.

La Jefa de Estado aprovechó la instancia, además, para explicar que “nuestro país está efectuando actualmente importantes reformas orientadas a construir una sociedad más justa, equitativa y solidaria, que constituya un fundamento sólido para conseguir un país plenamente desarrollado. Con capacidades humanas del más alto nivel, preparado para innovar e incorporar la vanguardia tecnológica mundial”.

Al finalizar su intervención, la Presidenta de la República agradeció a los monarcas la calidez del recibimiento en su país y les extendió una invitación a visitar Chile en un futuro.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones